

宇野小からの風



「心ゆたかに 元気な子ども」 令和5年10月27日

6年生が修学旅行に行きました



6年生が10月24日(火)、25日(水)に修学旅行に行きました。新型コロナウイルス感染症が第5類になったことにより、4年ぶりに関西方面への修学旅行を実施することができました。

1日目は、大阪の海遊館、奈良の東大寺を見学し、京都駅前の旅館に宿泊しました。2日目は、清水寺、二条城、金閣寺、東映太秦映画村に行きました。

2日間とも天気恵まれ、計画通りの行程を巡ることができました。新型コロナウイルス感染症が第5類になったことで、関西への修学旅行が実現できましたが、各見学地では、多くの修学旅行生や海外からの旅行者の姿が見られました。

新幹線、バスの移動でしたが、子どもたちは車内でも元気に過ごす姿が見られました。また、見学では、大きな大仏やきれいな金閣寺に驚いていました。さらに、限られた小遣いを計画的に使って、家族や自分自身のお土産を買っていました。



秋晴れのもと、無事に修学旅行を実施することができ、子どもたちにとっても小学校生活の思い出の1つとなったことと思います。6年生にとっては、小学

校生活も残り5ヶ月です。最高学年として、宇野小学校のリーダーとしてふるまってもらいたいと思います。そのことが、4月から始まる中学校生活の準備になるとともに、下級生に対するよいお手本となり、宇野小学校がさらに伸びるものと期待しています。毎日を大切にしながら、小学校生活のまとめを行い、中学生になる準備を進めてもらいたいと思います。

1・2・3・4・5年生が校外学習に行きました

10月13日には、6年生以外の学年が校外学習に行きました。

1・2年生は、灘崎町総合運動公園、3年生は、JA岡山備南支所、深山公園、玉野消防署、4年生は、片島浄水場、ライフパーク倉敷、5年生は、三菱自動車水島工場、さん太しんぶん館(山陽新聞)を訪れました。

快晴の天気のもと、それぞれの学年が、校外で貴重な経験をする事ができました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生

校内陸上記録会を開催しました



10月11日(水)に本校運動場で、6年生が校内陸上記録会を行いました。

50m走、走り高跳び、ソフトボール投げ、走り幅跳び、60mハードル走のいずれかに1人1種

目出場し、自己ベストの記録をめざしました。

最後に、男子と女子の代表が、それぞれチームを作り、400mリレーを行いました。

1人1人が、自分自身の最高記録を目指して、練習に取り組んだ成果を発揮しました。なお、今年度の最高記録の結果を、児童玄関に掲示していますのでご覧ください。

